

PRECIOS DE ABRIL: Quesos, harina y huevos, entre los que más aumentaron



Algunos superaron el 8% de incremento respecto al mes de marzo. En detalle, los productos y alimentos que más sufrieron remarcaciones.

En el primer mes de aislamiento preventivo, social y obligatorio completo, las remarcaciones no aflojaron su ritmo y hubo subas de hasta 10% en comparación con marzo. Un relevamiento de precios demuestra que alimentos de uso cotidiano como la crema de leche, la harina, los huevos, aumentaron por encima del 8 por ciento.

“El mes arrancó con un consumo muy alto que fue decayendo. Hubo un fuerte crecimiento en alimentos y limpieza con caída en bebidas y cuidado personal”, destacó el analista económico y director de la consultora Focus Market (FM), **Damián Di Pace**.

Por una cuestión estacional (el mes de las pascuas) el chocolate fue el producto más remarcado, con el 10,6%, seguido por la crema de leche, con el 10 por ciento. Así lo asegura el informe de la consultora FM, sobre el top 10 de categorías de productos que mide.

“Los que más aumentaron en el período de abril 2020 contra marzo 2020 fueron el chocolate y la crema de leche, seguidos por el queso rallado (9,5%), desodorante de ambiente (9,2%), harina (8,3%), huevos (7,9%), quesos untables (7%), detergente para ropa (6%) y aguas saborizadas con gas (5,9%)”, puntualiza. En el top 10 de categorías de productos que más aumentaron en forma interanual se destacan yogures (106,8%), azúcar (99,3%) y yerbas, cremas dentales, jabones y aceite.

Los que bajaron

“Las compras se mantuvieron estables, pero se observó una desaceleración en ciertas categorías de alimentos donde terminó repercutiendo el aumento de precios”, aseguró Di Pace, quien agregó que si se realiza “una radiografía de las extremidades de las variaciones, hubo subas y bajas al mismo tiempo fuertes”.

En este marco, el informe destaca entre sus conclusiones la baja de precio promedio ponderado de algunas categorías como arroz, enlatados de pescados, pastas secas y pan de molde, en el relevamiento realizado.

Respecto de los niveles de inflación general, esta semana se conocieron los resultados del IPC-OJF (GBA) que confecciona el Centro de Estudios Económicos de Orlando J. Ferreres y que recogió también datos de plena cuarentena, mostrando que la inflación promedio de abril fue de 0,8% mensual, registrando un crecimiento interanual de 47,9%. De esta manera, el índice de precios acumuló una suba de 9,8% en los primeros cuatro meses del año.